
LE MOT DU PRESIDENT 
 

 

CHERS AMIS ET DIRIGEANTS 
 
 

Encore une nouvelle saison qui se termine et le bilan de notre 
département s’avère plutôt positif avec un niveau de licences qui se 
maintient ,une évolution technique de nos meilleurs jeunes tant en 
nombre qu’en qualité bien encadré par nos techniciens qui appliquent 
le Plan D’Excellence sportive avec bonheur, d’excellent résultats en 
regard des autres départements, l’ensemble bien aidé par les 
subventions de la D.D.C.S et celles du Conseil Général que nous 
remercions vivement. 

 
En face de ces satisfactions, un problème latent s’accentue que ce 

soit dans nos clubs et par la même au sein de notre comité dû au fait 
de l’absence de plus en plus prononcée de bénévoles .C’est un peu un 
cri d’alarme car ce sont toujours les mêmes personnes qui officient en 
décideurs, en  juges arbitres etc…. 

Nous avons besoin de renouvellement pour faire vivre notre tennis 
de table et surtout le faire avancer dans le même sens que nos 
modèles. 

Il est inconcevable de rester en l’état et nous ne pourrons pas 
continuer longtemps avec le même esprit. Dans l’avenir, malgré ce 
que certains pensent ,il faudra pour garder nos professionnels se 
réunir, s’allier et élever notre réflexion pour que notre ping bouge, 
change  et s’affirme comme un sport incontournable. 

J’espère et je sais compter sur vous pour réussir ce nouveau 
challenge .Bonne vacances à tous et vous attend plein d’ardeur dès 
Septembre . 

 
                                                               Le PRESIDENT  
                                                               M.DEGTIAR 

 
 
 
 


